

Kräfte und das ist die Einheitsfront der antifaschistisch-demokratischen Parteien!

Auf unserem heutigen 15. Parteitag, ein Jahr nach dem Sturze des Hitler-Faschismus durch die Alliierten, können wir sagen, daß von dem Aktionsprogramm, das unsere Partei am 11. Juni 1945 verkündete, ein großer Teil durchgeführt wurde. Wenn es gewisse Kreise gibt, die unzufrieden sind über den starken Einfluß der Kommunisten, so können wir ihnen heute mit Stolz sagen:

Unsere Partei ist gewachsen, weil sie für die Durchführung von Gegenwartsforderungen des schaffenden Volkes gearbeitet hat, die den wahren nationalen Interessen unseres Volkes und dem Neuaufbau unserer Heimat dienen.

Unsere Partei ist gewachsen, weil wir uns nicht auf Propaganda beschränkt haben, sondern durch eine aktive Volkshilfe der Bevölkerung geholfen haben, aus der schlimmsten Not herauszukommen.

Unser Einfluß ist gewachsen, weil wir am entschiedensten, gemeinsam mit den sozialdemokratischen Genossen den Kampf für die Bodenreform und damit für den größten geschichtlichen Fortschritt und für die Sicherung der Ernährung unseres Volkes geführt haben.

Unser Einfluß ist gewachsen, weil wir auf Grund eines demokratischen Programms am Neuaufbau Deutschlands arbeiten, und weil wir die entschiedensten Kämpfer für die Einheit Deutschlands sind. (Lebhafter Beifall.)

Was in diesem einen Jahr gemeinsam mit der Sozialdemokratischen Partei, der Liberal-Demokratischen Partei und der Christlich-Demokratischen Union geleistet werden konnte, ist erst ein kleiner Schritt vorwärts. *Erst die Konstituierung der Sozialistischen Einheitspartei, der Millionenpartei des werktätigen Volkes, gibt den antifaschistisch-demokratischen Kräften die Organisation, die imstande ist, die Einheit der Arbei-*